

« Motard prudent, motard vivant ! » : un message choc pour sauver des vies

« Motard prudent, motard vivant ! » Depuis début avril, ce slogan s'affiche sur six panneaux installés dans les Gorges de la Nesque (RD942) et dans la Combe de Lourmarin (RD943). Deux routes touristiques du Vaucluse très appréciées des motards mais aussi particulièrement accidentogènes.

Publié le 08 avril 2022

Sauver des vies, une priorité pour le Département



A travers cette campagne de communication et ce message clair, préparés avec les associations vauclusiennes de motards, le Conseil départemental entend sensibiliser tous ceux qui sillonnent en moto le Vaucluse tout au long de l'année afin qu'ils redoublent de prudence. Car les chiffres font froid dans le dos : sur la période 2016-2020, les motards représentent 26 % des tués sur les routes départementales et 20 % des blessés graves.

Des panneaux qui ont aussi pour avantage d'alerter les autres usagers (vélos, véhicules légers, poids lourds, cars) sur la présence des motocyclistes. Notamment à la Combe de Lourmarin, axe de circulation emprunté par tout type de véhicules et itinéraire prisé des cyclistes, avec l'ascension du col du Pointu.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE
Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09